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LO SPOSO

	Lo sposo è uno che ama e decide di farlo in modo esclusivo, per una persona; totale, con tutto sè stesso e definitivo,
cioè dando il meglio di sè per sempe. Lo sposo ci crede, rischia e parte. Lo sposo è promessa di felicità, di sicurezza e di
vita. 


	Lo sposo, però non è incosciente del passo che fa e in fondo al suo cuore sente di doversi affidare a Qualcuno più in alto.
Egli prega, perchè la strada è in salita.


	Ma promette e guarda avanti. Egli guarda a quella realtà che va costruendosi, giorno dopo giorno, con la fatica del
quotidiano e della 'goccia dopo goccia'. Egli vede una casa che cresce pian piano, per sè e per chi ama.


	"Non si può esser tristi mentre lo Sposo è tra noi" (Gesù)
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